



Les Fameux...

Whiskies Ainslie

Les meilleurs whiskies écossais sont incontestablement ceux de la maison JAMES AINSLIE & Co., Leith, Ecosse. Cette maison, établie en 1814, est une des plus anciennes et des plus honorables.

Ses whiskies sont connus partout à cause de leur pureté, ils sont conservés longtemps en entrepôt, afin d'obtenir une liqueur moëlleuse et bien vieillie par l'âge.

Nous vous recommandons spécialement

Le Clynelish...

Un vieux whisky de huit ans.

Les connaisseurs n'en veulent point d'autre.

Nous l'avons en barils, demi-barils, en bouteilles de toutes grandeurs et de toutes qualités.

Essayez-en une caisse et comparez-le, vous n'en voudrez pas d'autre.

En vente chez tous les bons Epiciers et dans les "Bars" de première classe.

DEMANDEZ NOS PRIX ET ECHANTILLONS

Seuls représentants au Canada :

L. CHAPUT, FILS & CIE

EPICIERS EN GROS ET IMPORTATEURS DIRECTS

Montréal.